



Entrevista / Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados)

“Se va a presentar muy probablemente esa minuta, ya en forma de dictamen el día de hoy, probablemente por la tarde, el PAN va a votar en contra, porque, porque se prorroga esta estrategia fallida, se prorroga es una actuación inconstitucional de las fuerzas armadas, de la propia Guardia Nacional, lo que se prorroga tiene una falla muy, muy grave que es no seguir lo que resolvió la Corte en materia de participación de las fuerzas armadas, la minuta es contradictoria en sí misma, por una parte establece nos conceptos que nada tienen que ver con lo que dijo la Corte y por la otra dice que hay que hacerle caso a la Corte. En el fondo lo que hace es militarizar a la Guardia Nacional y pues la va a militarizar prácticamente por una década, lo que es totalmente inaceptable”.

<https://drive.google.com/file/d/1Bw6J5a10ZwFvvi4CHFTZr472bXUkJyFx/view>